

**PENGARUH SAHAM SYARIAH DAN SUKUK YANG
TERDAFTAR DI JII TERHADAP PRODUK DOMESTIK
BRUTO (PDB) INDONESIA TAHUN 2015-2019**

SKRIPSI

Oleh:

**Rissa Lizah Susanti
20161700229029**



**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2020**

ABSTRAK

Susanti, Rissa Lizah, 2020, Pengaruh Saham Syariah dan Sukuk yang Terdaftar di JII Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Nasional Indonesia Tahun 2015-2019. Skripsi Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing I. Rahma Sandhi Prahara, M.Pd. Pembimbing II. Mohammad Toha, M.E.

Kata Kunci : Saham Syariah, Sukuk dan PDB.

Penelitian ini landaskan pada sebuah peristiwa dimana industri keuangan syariah terutama pasar modal syariah yakni sukuk serta saham syariah yang begitu cepat berkembang maka dari itu mempunyai andil dalam pertumbuhan sektor riil ataupun kegiatan produksi jasa serta barang dalam negara atau PDB. Peristiwa tersebut membuat peneliti mengolerasikan pengaruh saham syariah dan sukuk terhadap PDB. Adanya penelitian ini dimaksudkan guna mengetahui pengaruh anatara variabel independen berupa saham syariah dan sukuk terhadap variabel dependen berupa PDB Indonesia yang diuji secara parsial dan simultan. Penelitian ini menggunakan jenis data sekunder dari data panel variabel saham syariah dan sukuk dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2019. Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kuantitatif dengan pendekatan asosiatif. Penelitian ini menggunakan regresi linier berganda sebagai teknik analisis data yang digunakan dengan bantuan program Eviews versi 11.

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa variabel saham syariah secara parsial memiliki nilai sig sebesar 0.2409 ($p > 0.05$) yang berarti tidak berpengaruh pada PDB Indonesia sedangkan variabel sukuk memiliki nilai sig sebesar 0.0000 ($p < 0.05$) yang artinya berpengaruh pada PDB Indonesia dan secara simultan variabel saham syariah dan sukuk memiliki nilai sig sebesar 0.0000 ($p < 0.05$) yang artinya berpengaruh pada PDB Indonesia. Sedangkan dari uji R^2 variabel saham syariah dan sukuk berpengaruh sebesar 91% terhadap PDB Indonesia, sementara sisanya yaitu 9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk ke dalam penelitian ini.

التجريد

سوسانتي، ريسا ليزا، 2020، تأثير السهم الشرعي والصكوك المسجلة في مؤشر جاكرتا الإسلامي (JII) على الناتج المحلي الإجمالي (PDB) سنة 2015-2019 . رسالة الماجستير، في كلية الشريعة بقسم الاقتصاد الشرعي بجامعة كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. إشراف: (1) رحمة سندی باهारा الماجستير، (2) محمد طه الماجستير.

الكلمات الأساسية : السهم الشرعي، الصكوك ، الناتج المحلي الإجمالي.

خلفية هذا البحث هي الظاهرة أن الصناعة المالية الشرعية ، وخاصة أدوات سوق رأس المال الشرعي أي السهم الشرعي والصكوك تنمو بشكل سريع بحيث يكون لها دور في تطوير القطاع الحقيقي وأنشطة الإنتاج وصلاح دولة معينة أو الناتج المحلي الإجمالي. وفي هذه الحالة تربط الباحثة بين تأثير السهم الشرعي والصكوك على نمو النتائج المحلي الإجمالي. ويهدف هذا البحث إلى تحديد تأثير المتغيرات المستقلة في شكل السهم الشرعي والصكوك على المتغيرات التابع في شكل الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا الذي يتم اختباره جزئياً وامتزانياً. يستخدم هذا البحث بيانات ثانوية من بيانات لوحة السهم الشرعي والصكوك من سنة 2015 إلى 2019. يستخدم هذا البحث نوع البحث الكمي مع النهج الترابطي. تستخدم تقنية تحليل البيانات الانحدار الخطي المتعدد بمساعدة منهج Eviews الإصدار 11.

و يشير نتائج هذا البحث إلى أن للسهم الشرعي نتيجة قدر sig $0.2409(p>0.05)$ أي أنه لا تأثير على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا. أما للصكوك قيمة sig $0.0000(p<0.05)$ أي أنه يؤثر على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا ولهما قيمة sig $0.0000(p<0.05)$ أي أن لهما تأثير على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا متزامناً. من اختبار R²، لهما تأثير بنسبة 91% على الناتج المحلي الإجمالي لإندونيسيا. و الباقي منه يعني 9% الذي يؤثر عليه من المتغيرات الأخرى غير مدرجة في هذا البحث.

ABSTRAK

Susanti, Rissa Lizah, 2020, *Influence of sharia stock and sukuk on product domestic bruto (PDB) of Indonesia. Thesis of Islamic Economics Study Program, Faculty of Sharia, Islamic Boarding School KH. Abdul Chalim, Advisor I. Rahma Sandhi Prahara, M.Pd. and Advisor II. Mohammad Toha, M.E.*

Keywords: *sharia stock, sukuk and PDB.*

The background of this research is a phenomenon of Islamic economic industry which is the instrument of bursary effect. It focuses on the grow sharia stock and sukuk that leads to product domestic bruto (PDB) of certain contry. In this research sharia stock and sukuk as independent variables and product domestic bruto (PDB) as dependent variables. The object of this research is a secondary data from panel data of sharia stock and sukuk from 2015 to 2019. A quantitative method with association approach was chosen as the method of this research and also used doubled linear regression with Eviews 11 programme.

The results showed that the sharia stock variables has sig value equal to 0,2409 ($p > 0,05$) in partially, and it mean that it does not affect to the product domestic bruto (PDB) variables. Meanwhile the sukuk variables has sig value equal to 0,000 ($p < 0,05$), and it affect the product domestic bruto (PDB) variables. And in the simultaneously results showed if sharia stock and sukuk variable have sig value equal to 0,000 ($p < 0,05$), it mean affectd the product domestic bruto (PDB) variables. Furthermore through the R Square test (R^2), sharia stock and sukuk variables affect 91% of the product domestic bruto (PDB) variables and is 9% affected by other variables that does not included in this research.